



Après la bousculade au stade Olembe qui a fait 8 morts et des blessures graves, la CAF avait ordonné la fermeture de stade pour la suite de la compétition.

Afrique Sports

La CAF avait pris la décision de délocaliser les matchs qui devraient se tenir dans ce stade à l'occasion de la demi-finale du jeudi entre l'Égypte et le Cameroun et la finale. Mais la CAF est revenu sur cette décision ce dimanche pour lever les sanctions pour ce stade.

La CAF avait pris une forte décision pour fermer le stade suite au drame qui a coûté la vie à 8 personnes. L'instance avait pris des engagements pour de nouvelles mesures dans l'enceinte du stade. *«Ayant pris note des recommandations et des engagements du gouvernement concernant des mesures de sécurité supplémentaires (...), la Commission d'organisation de la CAF a décidé à l'unanimité de lever la suspension imposée au stade d'Olembe et d'autoriser l'une des demi-finales de la Coupe des Nations ainsi que le match de la finale à se dérouler au stade d'Olembe»,* a écrit la CAF en se disant *«convaincue que la sûreté et la sécurité des spectateurs et visiteurs seront assurées.»*

Le match entre l’Egypte et le Cameroun va donc se tenir dans ce stade, la CAF promet la sécurité maximale sur le demi-finale et la finale à venir.

La CAF reçoit un rapport sur la tragédie du stade d'Olembé <https://t.co/wdLBGWzjdB>

— CAF Media (@CAF_Media) [January 30, 2022](#)
